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«Кого мы потеряли»   
 
Именно потеряли. Он, наш любимый, Архиепископ Лонгин, уйдя от нас, принял сразу на 
Небе Святой венец. Это показал Господь на его похоронах, когда над его гробом поднялось в 
безмятежном небе небольшое облачко с серебрянным Правосланым крестом посередине. 
 И не нужно было никаких кровавых подвигов. Всякий познается по делам своим. А, ушел он 
от нас, потому что больше не мог выдержать эту тяжесть, постоянно навалившуюся ему на 
грудь боли за всё происходящее.  
    
Владыко Лонгин не был тем бездушным представителем Христианства в Православии, к 
сожалению, нередко происходящим сейчас и названным в народе «игрой в Православие». Он 
четко разделял земное и Небесное. Знал для чего был создан человек и для чего пришел 
Спаситель в человеческом теле. Знал, что если ты приведен Господом жить на этой земле, ты 
должен быть благоустроен для этой жизни. Знал, как трудно истинно исполняющим свой долг 
Священникам, жить на этой земле, и сколько горести и несправедливости должно им вынести 
за свое служение. Знал также, что единственной отрадой в их труде, будет только Спаситель, 
в Кого они так безгранично верят.   
     
Мог бы он отдать жизнь за Христа, как сделал это Святой Лонгин, без оглядки ни на что и ни 
на кого? Да, мог бы и, наверное, так и сделал. И почему так быстро его взял к Себе 
Спаситель, остается тайной. И не всем доступно такое сразу быть отмеченным на Небе. 
Имеющий глаза, да видит.   
    
На свете ничего не бывает случайного, это знают все. Случайность (по-старому  «случка, 
случившееся», соединение), это просто очередность событий, совпадающих по Времени, 
предусмотренной только Всевысшим Провидением. Мы, каждый из нас, делаем 
запланированное ему дело на земле, маленькое или большое. У Господа Дел маленьких нет. 
Поэтому всё размерено и идет свом чередом.  
 
 Меня крестил очень хороший человек, Архиепископ Сергий Ларин. Его хорошо знал и 
Лонгин, но ни он, ни я об этом не знали. Судьба свела нас на телефонном разговоре, когда, 
как это и было приготовлено Судьбой, Владыка Лонгин сам поднял трубку телефона в его 
офисе, что он делает очень редко или не делает вообще. Я представилась и сразу начался 
душевный разговор, как будто мы знали друг друга всю жизнь. В трубке звучал добрый 
интелигентный голос, совсем не «советского» человека. Я и не знала, что Владыко был 
Финским подданным Русского происхождения. Мне посоветовали из реставриционного 
отдела Патриархии, обратиться за помощью и советом к единственному за границей, очень 
компетентному Иерарху Владыке Лонгину. Дело касалось одного необыкновенного триптиха, 
когда-то подаренного Царской семье. Владыко тут же приехал и с тех пор у нас установились 
необыкновенные отношения доверия друг к другу. Владыко видел людей насквозь и ему 
можно было доверять самое сокровенное. Можно было позвонить в любое время и он всегда 
вам ответить. Для него не было маленьких или больших дел, он знал, что человеку нужна 
помочь и что для этого он и призван. 
    
Особенно болел Владыко что происходит в Церкви нашей, Русской, сейчас. Видел 
несправедливости, творящиеся вокруг, и, особенно, внутри Неё. Делал что мог, постоянно 
натыкаясь на камень по пути или непроходимую стену. Но, как истино верующий, никогда не 
опускал руки и постоянно боролся. Кажется, это общие слова. Нет. Все, кто его знал, знают 
это.  
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Что оставил нам Владыко Лонгин, какую надежду? Самую основную - «Не бойся, малое 
стадо!» - (Марк12:32) - человеческое, Я с вами». И, истинно, кто молится ушедшему Владыке, 
кто обращается к нему, всегда слышит и плучает ответ. Можно ли много поменять сегодня в 
нашей жизни? Нет. Нужно быть просто очень осторожным в своих действиях и иметь такого 
духовного наставника, как Владыка Лонгин. 
 
Это, кем он бы мне и моей семье, всегда борявшегося за нас. Но где и как неизвестно, но 
результат был всегда налицо. Истинный служка Господу. Я знаю он им и остался до сих пор. 
Этого невозможно забыть. с этими словами я обращаюсь к нему ежедневно и всегда получаю 
ответ. А в церкви, когда прославляют земных Владык, я произношу про себя - «Где бы ты ни 
был». У меня, волей Божьей, в доме благоухают несколько Икон. И я знаю, что один день, 
когда вскроют гроб Владыки, мощи его окажутся нетленными. 
 
Милый, добрый, всегда отзывающийся нам Владыко Лонгин – моли Бога о нас. 
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